

Gemeinde Mainhausen, Montag, 27. April 2015

Einladung zum "Kennen lernen"-Hoffest der Mainhäuser Flüchtlinge

Im Sommer vergangenen Jahres luden die ersten 10 Mainhäuser Flüchtlinge aus Eritrea zu einem Hoffest in die Babenhäuser Straße 11 in Zellhausen ein. Dank der guten Unterstützung der Mainhäuser Bürger konnte man auf eine gelungene Veranstaltung zurückblicken.

Mittlerweile sind in Zellhausen über 30 weitere Flüchtlinge in der Obergasse 2 untergebracht. Es handelt sich hierbei in erster Linie um junge Menschen und Familien aus Albanien, Algerien, Äthiopien, Eritrea, Mazedonien, Pakistan und Syrien.

Die Flüchtlinge leben unter uns, lernen die deutsche Sprache und unsere Kultur. Gerne möchten sie uns kennenlernen und wir möchten auch Näheres von ihnen erfahren.

Mit Unterstützung des sozialen Netzwerkes der Gemeinde Mainhausen veranstalten die Mainhäuser Flüchtlinge auch in diesem Jahr ein Hoffest mit Flohmarkt; dieses Mal in ihrer Unterkunft in der Obergasse 2 in Zellhausen und laden die Bevölkerung, die Vereine und alle Interessierte herzlich ein.

Wir würden uns freuen, wenn Sie durch Ihr Kommen unseren Flüchtlingen zeigen, dass sie willkommen sind und auf Ihre Unterstützung zählen können.

Besuchen Sie das Hoffest „zum Kennen lernen“ am **Samstag, 16. Mai 2015, 14.00 bis 18.00 Uhr**, in der Obergasse 2 in Zellhausen.

Neben Kaffee und Kuchen freuen sich die Mainhäuser Flüchtlinge Ihnen Köstlichkeiten aus ihrer Heimat anbieten zu können.

Der Reinerlös des Hoffestes sowie des Flohmarktes kommt den Flüchtlingen für dringend notwendige Anschaffungen zu Gute. Aber auch über eine Spende freut sich das soziale Netzwerk Mainhausen zur Deckung u.a. der Kosten für den Sprachunterricht. (Spendenkonto: Gemeinde Mainhausen, DE06506521240017016239, BIC HELADEF1SLS)